

**LA RÉVISION
EN RÉFLEXION**

REFLECTIONS

contenu
et culture

28-30 mai 2010
Montréal

editing
content
and culture

28-30 May 2010
Montreal

RÉSERVEZ LES DATES!

Congrès national de l'Association
canadienne des réviseurs

SAVE THE DATES!

Editors' Association of Canada
national conference



EDITORS'
ASSOCIATION OF CANADA
ASSOCIATION CANADIENNE DES
RÉVISEURS

RÉSERVEZ CES DATES : LES 28, 29 ET 30 MAI 2010

Marquez les dates du 28 au 30 mai 2010 sur votre calendrier pour ne pas manquer le congrès national de l'Association canadienne des réviseurs à Montréal.

Joignez-vous à nous pour une fin de semaine de perfectionnement, de réseautage et de plaisir assuré.

Que ce soit pour l'éloquence des conférenciers ou l'attrait des magasins et des visites touristiques, venez vivre un séjour des plus enrichissants dans la magnifique et vibrante ville de Montréal!

Les inscriptions au congrès débiteront en début d'année 2010. Au plaisir de vous voir à Montréal!

SAVE THE DATES: MAY 28 TO 30, 2010

Make sure to mark your calendar from May 28 to 30, 2010, because you won't want to miss the Editors' Association of Canada's national conference in Montreal.

Join us for a weekend packed with career development, networking and fun. You'll be engaged by our speakers, entertained by shopping and sightseeing tours, and enriched by vibrant, beautiful Montreal.

Conference registration opens in early 2010. See you in Montreal!



27, rue Carlton, bureau 505
Toronto (Ontario) M5B 1L2
www.reviseurs.ca
www.editors.ca